
Teramo.  Consigliere  Provinciale  Serrani  su  situazione  strade
provinciali
 

Il Consigliere Provinciale Severino Serrani, all’approssimarsi della fine dell’anno, torna ad evidenziare la situazione disastrosa
delle strade provinciali. Oltre ai finanziamenti promessi dalla Regione, di cui al momento non vi è alcuna traccia, è rimasta
ad oggi  inascoltata la proposta,  presentata dal  gruppo “La forza del  territorio”,  di  accendere un mutuo che avrebbe
permesso e permetterebbe di sistemare e mettere in sicurezza tanti trafficatissimi tratti di strada in dissesto che, soprattutto
nelle aree interne, oltre a creare notevoli disagi alla viabilità, risultano essere estremamente pericolosi. La Provincia di
Teramo,  attualmente  in  grave  carenza  di  risorse  finanziarie  ed  esposta  al  rischio  di  importanti  contenziosi  proprio  per  i
numerosi  incidenti  automobilistici,  a  causa  degli  sciagurati  interventi  normativi  di  Renzi  e  Delrio,  avrebbe potuto,  e
dovrebbe,  per  effettuare  questi  lavori  urgenti  e  imprescindibili,  attivarsi  per  contrarre  mutui  a  condizioni  particolarmente
agevolate. “Si tratta dell’’ultima chiamata’ per poter usufruire di questa opportunità: per i mutui accesi nell’anno in corso,
infatti,  non  dovrà  essere  pagata  alcuna  quota  interesse  per  i  prossimi  5  anni”  afferma  il  Consigliere  Provinciale  Severino
Serrani. “Il  mio appello, sia come Consigliere provinciale che come Sindaco – continua Serrani – ha come obiettivo la
sicurezza di tutti i cittadini, messa a rischio dall’attuale situazione delle strade. Ormai siamo in piena emergenza, la stagione
invernale è arrivata e sono noti a tutti i disagi e la pericolosità di diversi tratti stradali. Pertanto, sollecito nuovamente il
Presidente della Provincia e il Consigliere delegato a prendere le misure opportune e doverose, perché il problema strade
non può essere più ignorato o rinviato”.
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